

INFOABEND SÖNNENACKER

Eines der ersten Aktionen in diesem Jahr war der Infoabend für die Sonnenäckler, bei dem ca. 35 Interessierte anwesend waren. Nachdem Michaela und Isabella Steiner das Netzwerk und das Projekt vorgestellt haben, erklärte Inga Weber, zertifizierte Kräuterpädagogin mit Zusatzqualifikation Volksheilkunde, den Interessierten Pächtern die Kräuter und „Unkräuter“ am Sonnenacker.



SÖNNENACKERSAISON-START

Und dann ging es auch schon auf den Acker hinaus. Wir haben heuer 85 Ackereinheiten mit ca. 110 Pächtern auf drei Standorten vergeben. Das Interesse war damit wieder groß und schon am Übergabetag wurde fleißig vorbereitet und ausgesetzt.

MINISTER IN ESTING

Im April war Hubert Aiwanger auf Einladung von UNSER LAND in der Zentrale in Esting. Das Team informierte ihn über die Wichtigkeit von regionalen Wertschöpfungsketten. Sein Statement dazu und den gesamten Beitrag finden Sie auf der Website www.unserland.info zum Nachlesen.



TAG DES ÖFFENEN RATHAUSES

Im Mai waren wir gemeinsam mit der Solidargemeinschaft MÜNCHEN LAND beim Tag des offenen Rathauses vertreten. Nicht nur, dass wir selbst hinter die Kulissen der Stadtführung blicken konnten, auch wir haben uns "in die Karten schauen lassen" und alles Wissenswerte über das Projekt "Trinkwasserschutz durch ökologischen Landbau" und das Netzwerk UNSER LAND erzählt.

NEUE VORSCHANDSCHAFT

Am 22.07.2024 wählten wir schließlich in der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Göttler in Rumeltshausen eine neuen Vorstandschaft für die Laufzeit von zwei Jahren.

Der Vorstand mit Beisitzern setzt sich nun wie folgt zusammen: 1. Vorstand: Michaela Steiner, 2. Vorstand: Cornelia Doll, Beisitzer: Matthias Großmann-Neuhäusler, Michaela Pontzen, Roswitha Göttler.



TAG DER REGIONEN PETERSBERG

Aktionen, Informationen und Gespräche für Kinder und Erwachsene fanden an Ständen, bei Vorträgen und Workshops am Tag der Regionen Petersberg statt. Wir von DACHAUER LAND waren mit einem Infostand zum Thema Streuobst vertreten. Kreisbäuerin Heidi Patzelt und Roswitha Göttler informierten das interessierte Publikum.

UNSER LAND REGIONAL DIALOG

Am 19. September 2024 fand im EDEKA-Markt Bergkirchen der Regional-Dialog der Solidargemeinschaft DACHAUER LAND gemeinsam mit Politik und EDEKA Südbayern statt. Vertreter aus Landwirtschaft, Handel und Politik diskutierten, wie regionale Lebensmittel unter den aktuellen Herausforderungen zukunftsfähig bleiben können.



SONNENACKER SAISONENDE

Bei Familie Märkl vom Schneiderhof in Günding bedankten wir uns ganz besonders zum Saisonende. Die DACHAUER LAND Solidargemeinschaft e.V. bietet seit 20 Jahren das Projekt Sonnenäcker in Dachau mit der Landwirtschaftsfamilie an. Wir, das DACHAUER LAND Sonnenäcker Team Isabella, Marilena und Michaela Steiner, gratulieren der Familie zum 35-jährigen Hofladen-Jubiläum mit einem DACHAUER LAND Geschenkkorb.